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Top 6.6 Radwegekonzept in Einöd 
 
ORM Omlor möchte wissen, welche Mittel zur Umsetzung des Radkonzeptes zur 
Verfügung stünden. 
 
Der Vorsitzende berichtet, dass Herr Braß ihm auf seine Anfrage geantwortet habe, 
dass im Haushalt für den gesamten Stadtbereich aus 2023 noch 950.000 € 
Restmittel zur Verfügung stünden. Bereits verausgabt habe man 210.000 €. Für das 
Jahr 2024 seien 500.000 € vorgesehen. Man ginge von einer Gegenfinanzierung 
durch Bund und Land in Höhe von 90 % aus. 
Er führt weiter aus, der Stadtrat habe beschlossen, dass mit dem Radwegekonzept 
in Homburg-Mitte gestartet werde. 
 
ORM Cenic stellt heraus, dass die Hauptstraße in Einöd nicht für einen Radweg 
geeignet sei. Er könne dies nicht befürworten. Darüber hinaus gebe es einen 
Radweg, der um den Ort herum führe und an zahlreichen Stellen eine Verbindung in 
den Ort habe. 
 
 
 
 
 
 


